
Herr Pohlmann erläutert die Vorlage und erklärt, dass Haushaltsmittel zur Vergabe des Zuschus-
ses zur Verfügung stehen. 
Fragen zu dem Antrag werden von Herrn Pohlmann beantwortet. 
Ratsherr Mor bezweifelt, dass die Vergabe des Zuschusses mit der Satzung des Runden Tisches 
für Integration vereinbar sei. Mehrere Ausschussmitglieder widersprechen dieser Ansicht und es 
entsteht eine kontroverse Diskussion. Schließlich stellt Ratsherr Dr. Kettler einen Antrag zur Ge-
schäftsordnung: Ende der Diskussion und Abstimmung über die Vorlage. Hiergegen erfolgt keine 
Gegenrede.  
Abstimmungsergebnis: bei einer Enthaltung ist die Drucksache Nr. 0163/2008/DS angenommen. 
 
 


